



Declaración Pública

Fallecimiento Trabajador empresa ACL Maquinaria

En la mañana del viernes 5 de septiembre, durante labores programadas de mantención habitual, se produjo un accidente laboral en una obra ubicada en la comuna de Alto Hospicio, que lamentablemente resultó en el fallecimiento de un trabajador de ACL Maquinarias.

De manera inmediata, como empresa activamos los protocolos establecidos conforme a la normativa vigente, además de brindar acompañamiento a los familiares de nuestro trabajador y contención a los equipos presentes en el lugar.

Actualmente, las circunstancias y causas del accidente están siendo investigadas por las autoridades competentes, para lo cual hemos puesto a disposición todos los antecedentes requeridos.

Como grupo ACL reiteramos nuestras más sentidas condolencias a la familia de nuestro colaborador y reafirmamos nuestro compromiso de apoyo en este difícil momento que enluta a toda nuestra organización.